

Der Förderkreis Kindergarten und Hort St. Hildegard, Dachau e.V.

Weitere Infos



Der Förderkreis Kindergarten und Hort St. Hildegard, Dachau e.V. wurde von Eltern, ErzieherInnen und Trägervertretern des Kindergartens und Hortes St. Hildegard gegründet. Er unterstützt deren Arbeit und ist vom Finanzamt Freising als gemeinnützig anerkannt. Mitgliedsbeiträge und Spenden sind steuerlich abzugsfähig.

ChAncen
Horizont erWeitern
eröffnung
Einsatz für Kinder
Verantwortung übernehmen
Möglichkeiten schaffen
Zukunft gestalten

Was tun wir?

Der Förderverein unterstützt das Kinderhaus St. Hildegard und übernimmt aktiv Verantwortung. Über Mitgliedsbeiträge und das Sammeln von Spenden finanzieren wir zusätzliche wichtige Anschaffungen, ermöglichen Fortbildungen für pädagogisches Personal und unterstützen Aktionen für die Kinder wie z.B. Theaterbesuche und Ausflüge. Ein besonderes Anliegen ist uns die Inklusion behinderter Kinder.

Was motiviert uns?

Die Zukunft unserer Kinder, ihre optimale Bildung und eine werteorientierte Erziehung zu mündigen und verantwortungsbewussten Mitgliedern der Gesellschaft sind unsere zentralen Anliegen. Die Mittel des Staates und der Kommunen können jedoch nur die Grundversorgung in den Kindertagesstätten sicherstellen. Deshalb bleiben viele Wünsche der Kinder und ErzieherInnen unerfüllt. Damit wollen wir uns nicht abfinden!

Wer sind wir?

Mitglieder des Fördervereins sind Eltern, Personal, Trägervertreter und Freunde des Kinderhauses St. Hildegard. Der Verein besteht seit 2006.



Besuchen Sie uns auch im Internet unter www.foerderkreis-hildegard.de oder schreiben sie uns foerderkreis-hildegard@gmx.de



Förderkreis Kindergarten und Hort St. Hildegard, Dachau e.V.

